

## *II. Das Wiedererstehen des deutschen Militarismus und der Kampf um die kollektive Sicherheit in Europa*

Durch das Inkrafttreten der Pariser Kriegsverträge, die Eingliederung Westdeutschlands in die NATO und die Durchführung der Wehrgesetze wurde in Europa und in Deutschland eine neue Lage geschaffen. Die größte Gefahr für das deutsche Volk und die Völker Europas wird durch das Wiedererstehen des deutschen Militarismus hervorgerufen. Die Völker wollen Entspannung und Abrüstung, die deutschen Militaristen aber wenden sich gegen die Entspannung. Sie sind für die Weiterführung des kalten Krieges als Vorbereitung für den heißen Krieg. Die Revanchepropaganda, die sich vor allem gegen die Tschechoslowakische Republik und die Volksrepublik Polen richtet, und die Provokationen gegen die Deutsche Demokratische Republik zeigen, daß die Bonner Regierung bestrebt ist, die Spannungen in Europa und in Deutschland zu vergrößern.

Die im Nordatlantikpakt zusammengeschlossenen kapitalistischen Staaten haben den deutschen Imperialisten die Möglichkeit gegeben, den deutschen Militarismus als ihr Machtinstrument gegen das werktätige deutsche Volk und für imperialistische Eroberungen wiederzuerrichten. Die Eingliederung Westdeutschlands in den Nordatlantikpakt verstärkt dessen aggressiven Charakter. Ein neuer gefährlicher Kriegsherd wird in Europa geschaffen. Daraus erwachsen ungeheure Gefahren für das deutsche Volk, denn ein neuer Krieg würde die Zerstörung Deutschlands bedeuten. Die Mehrheit des deutschen Volkes will aber nicht ein drittes Mal den Weg in die Kriegskatastrophe gehen. Deshalb wächst in Westdeutschland die Bewegung für die Änderung der Bonner Politik.

### Was charakterisiert die Politik der imperialistischen Bourgeoisie Westdeutschlands?

1. Durch die Pariser Kriegsverträge und die Remilitarisierung Westdeutschlands wird die Spaltung Deutschlands vertieft und versteinert. Es wurde entsprechend der Erklärung Adenauers ein Damm mitten durch Deutschland errichtet.

Die USA und Großbritannien haben ihre Vorschläge zur Spaltung Deutschlands, die sie den Konferenzen von Jalta und Potsdam vorgelegt hatten und die von der Sowjetunion abgelehnt worden sind, in